
2024年度こむ１会第 7回運営委員会議事録 
 

日時:2025年 3月 11日㈫14:30〜15:30、小委員会 13:30～14:30 

場所:ぷらざこむ１: 21A、B会議室 

担当:第 1班  司会進行:村中  記録:三島、古野 

委員 

１班：村中(個人)、平井(おあや座)、鬼塚(壁がなければ)、森田(点字友の会)、古野（売布まち協） 

2班：三島(広域ボラ)、加藤友明(中途難聴者会)、谷田(すみれの会)、中田(喜久の会)、藤原(ほろほろ) 

3班：菅野(第 3民児協)、本田(平和と人権)、北嶋(さわやか)、三宅(こまどり)、河崎(エルライン) 

4班：榎本(里親会)、宮本(防災リーダーの会)、門内(うらら宝塚)、岡田(ありのまま)、武原(シニアマジック) 

5班：横山(てぃんがーら)、真下(つながりづくり)、高野(第 6民児協)、太田垣(友の会)、加藤めぐみ(ろうあ協会) 

                                              （選出母体のグループ名称は略称） 

１． 出席確認 

・運営委員の欠席者 6名: 

中田(喜久の会）、藤原(ほろほろ）、谷田(すみれの会)、門内(うらら宝塚）、武原(シニアマジック） 

眞下（つながりづくり）   

・zukavo:大関   ・財団:岡本  

 

2.連絡／報告事項 

 A） こむ１会 

  ・各小委員会（13:30～14:30）からの情報共有 

交流小委員会 （榎本） 

こむ１会フェスティバル参加グループの各所担当、備品、穴あきパネルの使用について確認、受付 

見回り等の当番について、案を送信してから依頼する。ありのまま、売布小が不参加になった。 

着ぐるみ２体(すみれん、たからん)実施について了解された。 

広報小委員会 （古野） 

こむ１会フェスティバルのアンケートについて、今後の活動に生かせる項目にする。 

施設改善小委員会 （三島） 

クッキングルームの物品表示について、視覚障碍者グループのほろほろから点字表示の要望が有 

点字友の会に依頼していた点字シールが出来上がり、点字友の会森田さん指導でシールを貼った。 

防災訓練:3月 29日㈯ 10時～11時 場所:ぷらざこむ 1施設内 講師:ナカミチ防災㈱に依頼。 

こむ 1会員のみなさんに、防災設備を知ってもらう目的で勉強会として実施する。 

・外部会議出席の報告 

     受付ボランティア会議 (三島)  

視力障碍者グループ(ほろほろ)からクッキングルームの物品表示に点字表示を付けてほしいと要望が 

有り点字友の会に依頼した。 

防災訓練としてぷらざこむ 1館内の防災設備説明会を 3月 29日㈯10時～11時実施。 

こむ 1会フェスティバルの開催時間 10時 30分～15時 30分、飲食は片付け考慮 15時終了。 

・大型児童センター運営委員会  (村中) 

   フレミラの規約改定により運営委員を多数減らすことになり、こむ 1会も外れる。 

・会計から （宮本） 

     こむフェスの行事保険を４月申請。食品を保健所に届け出する。 

  ・こむ 1会パソコンについて （村中） 

    今まで使っていたパソコンが壊れたので、現在は以前から保管して有ったノートパソコンを使用 

B） zukavo  （森本） 

  (1)2月 22日(土) 令和 6年度 助成金報告会＆説明会を実施した。 

  (2)災害ボランティア講座(公園と災害ボランティアセンター運営訓練)ご案内 

  (3)兵庫県ボランティア・市民活動災害共済(ボランティア保険)の加入について (別紙資料参照) 

C） 公益財団法人プラザ・コム  (岡本)     

  ⒈申請申込 

(1) 早期予約申し込み(登録グループが１年前から予約できる・・財団で承認)・・・・なし  

(2) 3F利用申し込み(こむ 1会の承認が必要な一般の申し込み) 



  ・申 請 者 阪神ろうあ団体連合会 

  ・利用日時 2025年 6月 28日㈯ 13時～17時 

  ・利用目的 阪神ろうあ団体連合会の定期総会と交流会 

⒈ 報 告 

（1）ぷらざこむ 1大規模改修工事の追加工事 

（a） 高圧ケーブルの交換 

（b） 逆潮流系測電力メーター（フレミラ設置） 

(c) 3F遮光スクリーン 

(d) 2Fプレールーム遮光スクリーン 

(ｅ) LED交換工事 

(f) ぷらざこむ 2跡地に駐車場を整備 

（a） 財団の解散について 

（a） 財団の残余財団引き渡し先 

（b） 今後について  

                          (別紙資料参照) 

⒊その他 

相談エルライン河崎さん挨拶 

20年間の活動を終了しますが、運営委員として最後まで参加します。  

 

・こむ 1会のプリンターについて (村中) 

  印刷したもの(個人情報有り)が放置してある。 

4.議事/承認 

 A）こむ 1会運営について ※「こむ 1会 3～7月運営スケジュール（案）」参照（村中） 

・現こむ 1会の運営について、7月臨時総会を最後の開催とする。 

  承認された。 

・コムワンネット（こむ 1会メール含）は６月から１年間契約。もう１年契約する提案 

   承認された。 

 

 

次回小委員会    ４月１１日（金） 13:30～14:30 21AB会議室 

次回運営委員会   ４月１１日（金） 14:30～15:30 21AB会議室 

 

※議題などの資料は印刷して当日配布します 


